

Partido URNG de Guatemala saluda Día de la Rebeldía Nacional de Cuba



Partido URNG de Guatemala

Ciudad de Guatemala, 23 julio (RHC) El partido Unidad Revolucionaria Nacional Guatemalteca (URNG-MAÍZ) saludó hoy el 26 de julio, Día de la Rebeldía Nacional de Cuba, por el heroico asalto al Cuartel Moncada en 1953.

Mediante un comunicado, la fuerza política recordó que en esa acción en el oriente de la mayor isla del Caribe participaron un grupo de jóvenes revolucionarios, encabezados por Fidel Castro.

Calificó el hecho de histórico y que marcó el inicio de un proceso de luchas, que concluiría, con el derrocamiento del dictador Fulgencio Batista y el inicio de un proceso que triunfaría el 1 de enero de 1959.

El 26 de julio, acotó, significa la ratificación revolucionaria del pueblo cubano; la reafirmación de su modelo económico y social, y su decisión de seguir defendiendo el socialismo, único sistema capaz de

garantizar el bienestar del pueblo.

“Desde aquel momento y durante más de 60 años, el imperialismo norteamericano, ha pretendido derrotar la Revolución cubana”, subrayó la agrupación histórica de la izquierda en esta nación.

Una de las estrategias, precisó, consiste en desestabilizar su economía, mientras expuso que Cuba transita por una difícil situación, derivada de la crisis global; el alza del precio de los combustibles; así como los alimentos y el transporte.

Esta, agregó en el texto, se incrementa cada día, con el impacto del bloqueo impuesto desde el gobierno de Estados Unidos, con medidas extremadamente agresivas impulsadas por la gestión de Donald Trump, que siguió Joe Biden.

El imperialismo, amplió, dirigió constantes campañas de descrédito del sistema y gobierno cubanos, con el empleo de millones de dólares y el uso de tecnologías sofisticadas.

Utiliza –señaló- falsedades, leyendas fabricadas y su propagación en los grandes medios de comunicación y redes sociales que pretenden generar internacionalmente, la imagen de un país socialmente inestable y en crisis política.

Pretende disminuir el nivel de vida de las y los ciudadanos y generar así, descontento y movilización de segmentos de la población para que cometan actos violentos en contra del gobierno y la Revolución, remarcó el partido en su mensaje.

No se trata únicamente de desestabilizar la economía, sino, con eso, arrebatarle al gobierno, el importante respaldo ciudadano, advirtió.

Pero Cuba ha demostrado que tiene un pueblo altamente unido, organizado, formado política e ideológicamente, que lo hace capaz de enfrentar grandes desafíos, destacó.

Hoy rendimos homenaje -aseveró- a los líderes del Moncada como los Comandantes Fidel y Raúl Castro y a su actual dirigencia, encabezada por el presidente Miguel Díaz Canel.

Demostraron al mundo que con convicción, valentía, decisión; principios y valores; audacia e inteligencia, es posible desafiar a las más poderosas fuerzas y vencerlas, enfatizó la URNG-MAÍZ.

Reiteró su solidaridad con el pueblo y gobierno de Cuba, el repudio al bloqueo económico y demandó su eliminación total, al tiempo en que exigió que de inmediato se retire a Cuba de la injusta e ilegal lista de patrocinadores del terrorismo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/360808-partido-urng-de-guatemala-saluda-dia-de-la-rebeldia-nacional-de-cuba>



Radio Habana Cuba